
Gewerbeverein Mainhausen e.V., Freitag, 26. März 2021

Wichtig im Ostkreis: Testzentrum Mainhausen

Bekanntlich ist die wichtigste Aufgabe in der Bekämpfung der Corona Pandemie das Impfen. Da das Impfangebot aufgrund des Fehlen der Impfstoffmengen noch nicht durchgängig möglich ist, müssen neben den bekannten und einzuhaltenden AHA-Regeln erweiterende Maßnahmen ergriffen werden. Es gilt das exponentielle Wachstum, insbesondere durch die rasant umgreifende Mutane B.1.1.7 zu verhindern. Das kann durch Testen möglich sein, deshalb spielt das Testen eine entscheidende Rolle in der weiteren Zukunft. Der Gewerbeverein Mainhausen begrüßt die Einrichtung des Testzentrum im Bürgerhaus Mainhausen-Mainflingen, insbesondere auch für die Mitarbeiter in örtlichen Unternehmen und Unternehmen in Ostkreis Offenbach. Das Testzentrum ist mit öffentlichen Verkehrsmittel, für die Bevölkerung und Mitarbeiter/Unternehmen, erreichbar.

Gerade die Frage der Einbindung von Testmöglichkeiten der Mitarbeiter von Unternehmen, wie Gewerbe- und Handwerksbetrieben, sowie von Handels- und Industriebetrieben, war Gegenstand eines Gespräches mit Herrn Christian Howaldt (Leiter des Testzentrum Mainhausen) und dem Vorsitzenden des Gewerbeverein Mainhausen. Im Gespräch stellte sich schnell heraus, dass Testen von Mitarbeitern in Unternehmen und für das Unternehmen von wirtschaftlicher Bedeutung sind. Unternehmen sind auf gesunde, nicht durch Corona infizierte Mitarbeiter angewiesen, sie garantieren einen störungsfreien Betriebsablauf und tragen zu einer guten Betriebsleistung bei. Damit helfen wir auch den Betrieben zu überleben. Die vorgestellten Testabläufe garantieren einen schnellen Ablauf und Testergebnisse, dass bei Unternehmen keine größeren Zeitausfälle verursacht. Aufgrund der Erfahrungen im Testzentrum Dietzenbach sind die entsprechenden Kompetenzen bei dem Betreiber „invitaGo.“ vorhanden.

Für Unternehmen stellten sich zwei Arten von Testabläufen heraus. Für Handwerksbetriebe und kleine Gewerbebetriebe besteht die Möglichkeit die entsprechenden Mitarbeiter bei dem Testzentrum anzumelden, es erfolgt eine Rückmeldung mit Datum wann die Testung der gemeldeten Mitarbeiter erfolgt. Hier ist man bemüht, sich nach den entsprechenden Arbeitszeiten zu richten. Für größere Betriebe, Gewerbe-, Handels- und Industrieunternehmen, besteht die Möglichkeit der Testung der Mitarbeiter vor Ort, durch einen mobilen Testservice. Dieses Angebot ist ab einer größeren Mitarbeiteranzahl möglich. Der Ablauf ist gleich, die Mitarbeiter müssen namentlich genannt werden, es erfolgt eine Bestätigung mit entsprechender Zeitangabe. Auch hier wird man sich nach den betrieblichen Arbeitszeiten richten können. Im Einsatzfall des mobilen Testservice sind entsprechende, verhandelbare Konditionen zu erreichen. In allen Fällen gilt, dass Testergebnis liegt in etwa 15 Minuten, entweder in schriftlicher oder mobiler Form (auf das Handy des Mitarbeiters) vor. Sollte ein positiv getesteter Mitarbeiter festgestellt werden, wird der vorgeschriebene Meldeweg/Quarantäne (häusliche Isolation) aufgerufen. Im Testzentrum Mainhausen können auch die PCR-Tests ausgeführt werden.

Anschrift: Testzentrum Bürgerhaus, 63533 Mainhausen-Mainflingen, Brüder-Grimm-Str. 33, Öffnungszeiten von Montag bis Freitag von 8.00 Uhr bis 18.00 Uhr und Samstags von 9.00 Uhr bis 14.00 Uhr.

24/7 Turnus - e-mail: testzentrum.mainhausen@invitago.eu